

Date: 14 October 2015

التاريخ: 14 أكتوبر 2015

HE Hassan Abdulrahman Al Serkal  
Executive Vice President – Chief  
Operations Officer  
Head of Operation Division  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE

سعادة / حسن عبد الرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي – الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Results of Aramex's Board of Directors Meeting dated 14 October 2015**

**الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة أرامكس المنعقد بتاريخ 14 أكتوبر 2015**

**Greetings,**

We would like to inform you that the Board of Directors of Aramex PJSC held its meeting on Wednesday, 14 October 2015 at 5:00PM at Aramex's headquarters in Dubai. Kindly see below the meeting results:

تحية طيبة وبعد،،،

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نحيط سعادتكم علماً بأنه قد تم عقد اجتماع مجلس إدارة شركة أرامكس (ش.م.ع) في يوم الأربعاء الموافق 14 أكتوبر 2015 في تمام الساعة الخامسة مساءً في مقر الشركة الرئيسي في دبي، وقد جاءت نتائجه كالتالي:

1. The Board of Directors discussed general updates and routine matters;
2. The Board of Directors reviewed the proposal of entering into a strategic partnership with Orascom Telecom Media and Technology Holding, an Egyptian company, to establish logistics areas in Egypt, and after further consideration the Board of Directors decided to postpone the decision on such matter until a later stage.

1. ناقش أعضاء مجلس الإدارة ما يستجد من أعمال الشركة ومجموعة من الأمور الروتينية؛
2. إطلع أعضاء المجلس على تفاصيل مقترح الدخول في شراكة استراتيجية مع شركة أوراسكوم للاتصالات والإعلام والتكنولوجيا القابضة المصرية، وهي شركة مسجلة في جمهورية مصر العربية، لإنشاء مناطق لوجيستية في جمهورية مصر العربية، وبعد التداول قرر المجلس تأجيل البت في الشراكة المقترحة.

In compliance with the rules and regulations of the Dubai Financial Market and the disclosure and transparency rules, we will disclose any material information concerning the establishment of logistics areas in Egypt in due course.

والتزاماً من شركة أرامكس بتعليمات وأنظمة السوق المالي وكافة الأنظمة والتعليمات الخاصة بقواعد الإفصاح والشفافية، سنقوم بالإفصاح عن أية أمور جوهرية تخص مشروع إنشاء مناطق لوجيستية في جمهورية مصر العربية حال حصولها.

Sincerely yours,  
Bashar Obeid/CFO

*Bashar*

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

بشار عبيد

